

MENGAPA YOT CAMPUS AMBASSADOR MENTORSHIP PROGRAM HARUS MEMILIH SAYA?

Saya merupakan seorang mahasiswa disalah satu perguruan tinggi di kota tasikmalaya yang berasal dari sebuah desa terpencil di Sumatera Selatan. Dalam mengisi kehidupan saya sebagai seorang mahasiswa, saya aktif di berbagai organisasi, Seperti organisasi HIMA IP, BEM, dan HMI. Pada awalnya saya merasakan banyak manfaat bagi diri pribadi, namun seiring berjalannya waktu organisasi ini tidak lagi memenuhi keinginan saya. Oleh sebab itu saya memutuskan untuk ikut coba mendaftar **YOT Campus Ambassador Mentorship Program** guna mendapatkan semua prospek dan pelatihan yang akan dilaksanakan. Karena bagi saya, agenda yang telah disebutkan dalam ospek kemarin sangat menjanjikan khususnya bagi pengembangan soft skill saya pribadi. Saya harap juga mendapatkan suatu konsep pembelajaran untuk membangun kualitas pemuda.

Keaktifan saya di organisasi bukan hanya sebagai anggota, namun saya ikut terlibat aktif menjadi pengurus. Hal tersebut terbukti dengan terpilihnya saya sebagai Presiden Mahasiswa di kampus STISIP Tasikmalaya untuk mengemban amanah kepemimpinan selama periode 2021-2022 dan memenangkan konstalasi perpolitikan kampus, dimana lawan politik saya merupakan seorang kakak tingkat sendiri. Disamping organisasi intra saya juga aktif dalam organisasi Islam tertua dan terbesar di Indonesia, yaitu organisasi HMI. Dalam perjalanannya pula saya dipercayakan oleh teman-teman seangkatan untuk menjadi seorang ketua umum di tingkat komisariat. Dan secara tidak langsung mereka mengamanahkan perkembangannya selama menjadi mahasiswa kepada saya. Dalam perjalanannya di organisasi saya memiliki banyak relasi di kota dan kabupaten tasikmalaya.

Dari pengalaman saya tersebut, apabila saya terpilih kemungkinan besar saya akan mengenalkan dan menyebarkan program ini ke pemuda dan mahasiswa di kota Tasikmalaya. Jika program ini ingin mewujudkan pemuda indonesia yang berkualitas dan mampu berdaya saing dengan pemuda-pemuda lainnya di negara lain, maka saya harapkan bisa menerima saya. Karena program inilah yang saya cari untuk mengembangkan diri dan mampu menjadi pemuda yang menopang negara Indonesia dalam mewujudkan Indonesia emas 2045. Ini pula akan berdampak positif terhadap Young On Top itu sendiri.